

Abed le reclamó a Basterra en defensa de los productores de Mendoza



El vicegobernador de la provincia, Mario Abed, le envió un mensaje vía Twitter al **ministro de Agricultura nacional, Luis Basterra,** solicitándole que “tome urgente conocimiento y adopte las medidas necesarias para frenar el aumento del 30% de la **contribución obligatoria a la COVIAR,** definido por sus integrantes”.

A continuación Abed sostiene, en defensa de los productores locales, que “es inadmisibile que en este contexto tan complejo tomen esta decisión, **que atenta en forma directa al bolsillo de los agricultores**”.

El vice provincial termina diciendo: “Esto demuestra que están completamente alejados de la realidad que vivimos”.

Fuente: Jornada